

## **Antrag Nr. 06-O-22-0065**

### **SPD-Fraktion**

---

#### **Betreff:**

Altglascontainer in der Kleinaustraße

#### **Antragstext:**

Der Magistrat wird gebeten zu veranlassen, dass der Zaun um die Altglascontainer in der Kleinaustraße entfernt bzw. so gestaltet wird, dass dort nicht, von außen unbemerkt, Sondermüll oder sonstiger Unrat abgelagert werden kann.

#### **Begründung:**

Derzeit sind die Altglascontainer in der Kleinaustraße (neben der Einfahrt zur Erich-Kästner-Schule) durch einen Bretterschlag vor "neugierigen" Blicken geschützt. Sicher sind Glascontainer, unabhängig vom Standort, grundsätzlich nicht besonders schön anzusehen. Der durch Graffiti beschmierte Holzzaun vor den Containern ist jedoch ebenfalls kein erhebender Anblick, weder von außen, noch von innen. Hinzu kommt, dass ständig Sperrmüll im Innern des Verschlags sowie in den umliegenden Büschen abgelagert wird. Auch Farbeimer und sonstige Behälter sind dort immer wieder vorzufinden.

Da es an anderen Entsorgungsstellen für Altglas, an denen kein bzw. kein blickdichter Sichtschutz vorhanden ist zu weit weniger illegalen Ablagerungen kommt, wird darum gebeten, entsprechend Abhilfe zu schaffen.

Wiesbaden, 02.11.2006